

Deutsch

EQS Zulassungsfolgepflichtmitteilung: Wienerberger AG / Veröffentlichung: Erwerb oder Veräußerung eigener Aktien des Emittenten gem. § 119 Abs. 9 BörseG
Wienerberger AG: Sonstige Zulassungsfolgepflichten

04.03.2022 CET/CEST

Veröffentlichung einer Zulassungsfolgepflichtmitteilung übermittelt durch EQS - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Wienerberger beschließt neues Rückkaufprogramm zum Erwerb eigener Aktien

Rückkauf von maximal 3.450.000 Aktien bzw. bis zu rund 3,0% des Grundkapitals von Wienerberger geplant

Wien, 4. März 2022 - Der Vorstand der Wienerberger AG hat heute auf Grundlage der Ermächtigung, die in der 151. ordentlichen Hauptversammlung vom 5. Mai 2020 gemäß § 65 Abs. 1 Z 8 Aktiengesetz erteilt und am 5. Mai 2020 über ein elektronisch betriebenes Informationsverbreitungssystem sowie am 7. Mai 2020 im Amtsblatt zur Wiener Zeitung veröffentlicht wurde, beschlossen, im Zeitraum vom 9. März 2022 (einschließlich) bis voraussichtlich 30. Juni 2022 (einschließlich) eigene Inhaberstammaktien der Wienerberger AG zum Marktpreis über die Wiener Börse sowie über multilaterale Handelssysteme (Multilateral Trading Facilities) zu erwerben. Insgesamt können bis zu 3.450.000 Stück Aktien, das entspricht bis zu rund 3,0% des Grundkapitals der Wienerberger AG, zu einem Kurs zwischen EUR 1,00 und EUR 32,50 je Aktie rückerworben werden.

Ein Kreditinstitut wird mit der Durchführung des Aktienrückkaufs beauftragt. Das Kreditinstitut hat seine Entscheidung über den Zeitpunkt des Erwerbs von Aktien der Wienerberger AG unabhängig von der Wienerberger AG zu treffen und die in Artikel 3 der Delegierten Verordnung (EU) 2016/1052 der Kommission vom 8. März 2016 festgelegten Handelsrichtlinien zu befolgen.

Bedingungen des Aktienrückkaufprogramms

Tag des Ermächtigungsbeschlusses der Hauptversammlung nach § 65 Abs. 1 Z 8 AktG: 5. Mai 2020 (Beschluss am 5. Mai 2020 über ein elektronisch betriebenes Informationsverbreitungssystem sowie am 7. Mai 2020 im Amtsblatt zur Wiener Zeitung veröffentlicht)

Beginn und voraussichtliche Dauer: 9. März 2022 (einschließlich) bis voraussichtlich 30. Juni 2022 (einschließlich)

Aktiengattung: Inhaberaktien (ISIN AT0000831706)

Beabsichtigtes Volumen: bis zu 3.450.000 Stück Aktien, entsprechen bis zu rund 3,0% des derzeitigen Grundkapitals der Wienerberger AG

Maximaler Gesamtbetrag, der von Wienerberger AG für das Aktienrückkaufprogramm aufgewendet wird: EUR 100.000.000

Preisobergrenzen je Aktie (höchster Gegenwert) und Preisuntergrenze je Aktie (niedrigster Gegenwert): Entsprechend dem Ermächtigungsbeschluss und dem Beschluss des Vorstands muss der Gegenwert je Aktie mindestens EUR 1,00 und darf höchstens EUR 32,50 entsprechen.

Art des Rückerwerbs: Erwerb über die Börse sowie über multilaterale Handelssysteme (Multilateral Trading Facilities)

Zweck des Rückerwerbs: Einsatz der eigenen Aktien für alle Zwecke gemäß dem Ermächtigungsbeschluss der Hauptversammlung der Gesellschaft vom 5. Mai 2020

Allfällige Auswirkungen des Aktienrückkaufprogramms auf die Börsenzulassung der Aktien: Keine.

Aktienrückkäufe erfolgen durch ein Kreditinstitut, das seine Entscheidung über den Erwerbszeitpunkt unabhängig von der Gesellschaft trifft und die Handelsbedingungen gemäß Artikel 3 DelVO Rückkaufprogramme (Delegierte Verordnung (EU) 2016/1052 der Kommission vom 8. März 2016) einzuhalten hat.

Hinweis: Die Details zu den durchgeführten Transaktionen im Rahmen des Aktienrückkaufprogramms sowie allfällige Änderungen des Aktienrückkaufprogramms werden auf

der Internetseite der Wienerberger AG veröffentlicht:

<https://www.wienerberger.com/de/investoren/aktie.html>

Hinweis: Diese Veröffentlichung dient als Veröffentlichung gemäß §§ 4 und 5 Veröffentlichungsverordnung 2018. Diese Veröffentlichung ist kein öffentliches Angebot zum Erwerb von Wienerberger-Aktien und begründet keine Verpflichtung der Wienerberger AG oder einer ihrer Tochtergesellschaften, Angebote zum Rückerwerb von Wienerberger-Aktien anzunehmen.

04.03.2022 CET/CEST

Sprache: Deutsch
Unternehmen: Wienerberger AG
Wienerbergerplatz 1
1100 Wien
Österreich
Internet: www.wienerberger.com

Ende der Mitteilung

EQS News-Service

1295021 04.03.2022 CET/CEST

Englisch

EQS Post-admission Duties announcement: Wienerberger AG / Publication: Acquisition or disposal of the issuer's own shares according to § 119 (9) BörseG

Wienerberger AG: Other admission duties to follow

04.03.2022 CET/CEST

Dissemination of a Post-admission Duties announcement transmitted by EQS - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Wienerberger resolves on new buyback program for own shares

Buyback of up to 3,450,000 shares corresponding to up to approx. 3.0% of Wienerberger's share capital planned

Vienna, March 4, 2022 - Based on the authorization granted by the 151st Annual General Meeting on May 5, 2020 pursuant to sect. 65 para. 1 item (8) of the Stock Corporation Act, which was published via an electronic information dissemination system on May 5, 2020 and in the Federal Gazette of Wiener Zeitung on May 7, 2020, the Managing Board of Wienerberger AG today decided to buy back own ordinary bearer shares of the Company at their market price via the Vienna Stock Exchange as well as via multilateral trading facilities between March 9, 2022 (inclusive) and presumably June 30, 2022 (inclusive). A total of up to 3,450,000 shares, corresponding to up to approx. 3.0% of the share capital, can be bought back at a price of between EUR 1.00 and EUR 32.50 per share.

A credit institution will be mandated to execute the share buyback. The credit institution has to take its decision on the timing of the buyback of Wienerberger AG shares independently of Wienerberger AG and to comply with the conditions for trading laid down in Article 3 of the Commission Delegated Regulation (EU) 2016/1052 of 8 March 2016.

Terms and Conditions of the buyback program

Date of the authorization granted by the Annual General Meeting pursuant to sect. 65 para. 1 item (8) of the Stock Corporation Act: May 5, 2020 (Resolution published via an electronic information dissemination system on May 5, 2020 and in the Federal Gazette of Wiener Zeitung on May 7, 2020)

Commencement and expected term: March 9, 2022 (inclusive) until presumably June 30, 2022 (inclusive)

Type of shares: bearer shares (ISIN AT0000831706)

Intended volume: up to 3,450,000 shares, corresponding to up to approx. 3.0% of Wienerberger AG's current share capital

Maximum amount to be spent by Wienerberger AG for the share buyback program: EUR 100,000,000

Maximum price limit per share (maximum consideration) and minimum price limit per share (lowest consideration): In accordance with the authorization granted by the Annual General Meeting and the resolution of the Managing Board, the consideration needs to be at least EUR 1.00 per share and must not exceed EUR 32.50.

Type of buyback: Buyback via the Vienna Stock Exchange as well as via multilateral trading facilities

Reason for the buyback: Use of own shares for all purposes in accordance with the authorization granted by the Annual General Meeting on May 5, 2020

Impact of the buyback on the admission of the shares of Wienerberger AG to stock exchange trading: None

Purchases will be made by a credit institution which has to take its decision on the timing of the buyback of Wienerberger AG shares independently of Wienerberger AG and to comply with the conditions for trading laid down in Article 3 of the Commission Delegated Regulation (EU) 2016/1052 of 8 March 2016.

Notice: The details on the transactions performed within the framework of the buyback program as well as any modifications of the buyback program are published on the website of Wienerberger AG: (<https://www.wienerberger.com/en/investors/share.html>)

Notice: This publication serves for the purpose of publication pursuant to sect. 4 and sect. 5 of the Publication Ordinance 2018. This publication neither constitutes a public offering for the purchase of Wienerberger shares, nor does it create an obligation for Wienerberger AG or any of its subsidiaries to accept offers for the buyback of Wienerberger shares.

04.03.2022 CET/CEST

Language: English
Company: Wienerberger AG
Wienerbergerplatz 1
1100 Wien
Austria
Internet: www.wienerberger.com

End of News

EQS News Service

1295021 04.03.2022 CET/CEST